

PlantaDoce.

ADN

Víctor Grifols Deu se sube el sueldo en 2020, hasta 1,1 millones de euros

El presidente de la compañía se vuelve a congelar el sueldo, cobrando 965.000 euros, igual que en 2018 y en 2019.

PlantaDoce
22 feb 2021 - 12:35



Baile en los salarios de los directivos de Grifols. **Víctor Grifols Deu, el hijo del presidente de la farmacéutica catalana, se subió el sueldo en 2020** en comparación con el año anterior. El heredero, quien ejerce de consejero ejecutivo de la compañía, cobró 1,1 millones de euros durante el último año frente a los 1,04 millones de 2019, según se refleja en el documento *informe anual sobre remuneraciones de los consejeros de sociedades anónimas cotizadas*, remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

El hermano del presidente, Raimon Grifols, quien también ejerce de consejero ejecutivo, se subió el sueldo, hasta 1,1 millones de euros. Quien no se ha subido el sueldo es el presidente de la compañía, **Víctor Grifols Roura, que cobró la misma cuantía en 2018, 2019 y 2020: 965.000 euros**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/victor-grifols-deu-se-sube-el-sueldo-en-2020-hasta-11-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Fuera de la familia también ha habido variaciones salariales. Thomas Glanzmann, que ejerce de consejero de la compañía, ha pasado de cobrar 320.000 euros en 2019 a percibir 100.000 euros en el ejercicio 2020.

Grifols ha apostado por desarrollar el mercado de medicamentos plasmáticos en Egipto

Entre las últimas novedades sobre Grifols destaca su apuesta en Egipto. La compañía española, especializada en la producción de hemoderivados, y el Gobierno de Egipto, a través de la National Service Projects Organization (Nspo), suscribieron el pasado noviembre de 2020 un acuerdo estratégico para desarrollar el mercado de medicamentos plasmáticos en el país e impulsar su autoabastecimiento.

A través de la constitución de una *joint venture*, participada por el Nspo al 51% y por Grifols al 49%, ambos unen su experiencia industrial y esfuerzos financieros para el desarrollo, construcción y operación de veinte centros de donación de plasma (con una capacidad inicial para obtener 600.000 litros de plasma al año) e instalaciones productivas.

Se incluye una planta de fraccionamiento (con capacidad para fraccionar hasta un millón de litros de plasma al año) y otra de purificación y de dosificación, además de un almacén y un laboratorio de análisis. Se espera que los centros de plasma y las instalaciones productivas estén funcionando a finales de 2025.

La compañía ha anunciado recientemente un nuevo ensayo clínico en España

Ya en 2021, Grifols anunció el inicio de un nuevo ensayo clínico en España para evaluar la seguridad y eficacia de un nuevo medicamento, que tiene como base la inmunoglobulina Gamunex-C y contiene anticuerpos policlonales anti-Sars-Cov-2 obtenidos de donantes de plasma que han superado la enfermedad.

El medicamento proporcionaría una protección de efecto inmediato postexposición al virus que sería especialmente útil como complemento de la vacuna en la fase

PlantaDoce.

temprana tras la vacunación. Además, podría proteger a personas mayores y personal sanitario, así como a pacientes inmunodeficientes cuya vacunación no está recomendada. También contribuiría a ayudar a contener brotes en lugares donde no se haya iniciado la vacunación o esta no haya sido completada.